
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湯河原ロータリークラブ 

WEEKLY REPORT 

例会 第 2795 回 

2020 年 1 月 31 日(金) 天気：くもり 

会 長 平間 章弘 

 幹 事 室伏 学 

 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内 

TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 

例会場：ニューウェルシティ湯河原 静岡県熱海市泉 107 
TEL 0465(63)3721  FAX 0465(63)6401 

例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

会長挨拶 

 皆様先週はお疲れ様でした。皆様のご協力により無事

に終わることができ、石田実行委員長より後ほどご意見

が述べられると思いますが、私自身は大成功だったと思

います。有難うございました。 

 最近巷では“新型コロナウイルス”が流行り、心配して

おられる方も多くおられると思います。折りしも本日

WHO は”緊急事態宣言“を出しましたが、過剰に心配す

ることはないと思います。なぜなら、大体この宣言は過

去において空振りのケースが多々あり、それ故宣言を出

すのも躊躇して今日になったと思われるからです。 

 私見ではありますが、概ね自然界においてコロナウイ

ルスを持っているのはコウモリと思われます。何年か前

に発症し、世界を震え上がらせた中国の“SARS”や中東

での”MARS”は、両方ともコロナウイルスであり、学界に

おいてはコウモリが保有するウイルスだと言われ、今回

のウイルスも遺伝子的に 90％以上の確率で突然変異し

たものと思われます。このウイルスには“エボラ出血熱”

の原因ウイルスもあると言われ、これがサル類に感染し

変異したのではないかと推察されます。また、古くは狂

犬病のウイルスも保有し、世界にはコウモリから人間に

感染した症例があり、これがいわゆる『バンパイア伝説』

の起源になったという説もあります。しかし、コウモリ

の種類は多く、先程のようなウイルスを保有するものは

極一部ですので、どうぞ不必要に怖がらず、先ずは予防

に心がけましょう。 

幹事報告 
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Yugawra Rotary Club 2019-20 

出
席
報
告 

ゲスト 0 名 ビジター 0 名 会員 24 名 

欠席 5名(免除者 0名) 前回の修正出席率 90.91% 

出席率 79.17％ 前々回の修正出席率 87.50% 

事前メークアップ 3 名  

 

ガバナーより 

1．米山学友会総会/学友会オリエンテーション・

終了式・歓送会開催のご案内 

日時：2月 16 日（日） 

13:00～14:00 米山学友会 総会 

14:00～14:30 オリエンテーション,準備,受付 

15:00～16:00 終了式（受付 14：30～） 

16:00～18:00 歓送会 

場所：第一相澤ビル終了式 8 階・歓送会：6 階 

回答期限：１月２７日（月） 

2．インターアクト一泊研修会ご参加のお願い 

〇期日・３月２８日(土)～２９日(日) 

会場・宿泊先：民宿ロッヂ八戒荘 

足柄上郡山北町中川３１６  TEL：0465-78-

3558 

登録開始：２８日１０時３０分 八戒荘施設内 

武道場  

〇開会式：２８日１１時予定（同武道場） 

〇閉会式：２９日１４時予定（三保小学校体育館） 

〇解 散：２９日１５時予定 

回答期限：２月２３日（木） 

足柄ロータリークラブより 

1．創立３０周年記念式典・祝宴のご案内 

日時：４月１２日（日）１５時～１８時３０分 

会場：箱根湯本富士屋ホテル 

回答期限：２月１４日（金） 

 

連絡事項 

1．2 月の例会は、７日、１４日、２１日、２８

日の通常例会です 

合唱：奉仕の理想 



 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会④ IM 石田ＩＭ実行委員長 

スマイル BOX 1/18～30 

 

結婚記念日 室伏 学君（１／２１） 
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1 月 24 日（金）ＩＭ合同例会の反省点 

 

全体感： 

全体的には成功したＩＭ合同例会であった。 

特にオペラの演奏は皆が聞き入っていた。 

 

良かったところ： 

・時間的に定時で終了した。 

・予算的にも想定の範囲内で終了できた。 

（2/6 現在） 

・出席者の評判も上々であった。 

・ポリオの集金が思いのほか集まった。 

（96,427 円） 

 

改善点 

・ホストである湯河原ＲＣの会員が少なく十分なエス

コートが出来なかった。 

 （来賓の案内が手薄だった） 

・料理がかなり残った。 

・ワインの想定が無く追加で出した。 

・駐車場の案内が煩雑になってしまった所があった。 

・スクリーンと旗等の関係が改善できるとスムーズに

映像を流せられる。 

・出席者がもう少し多いと良かった。 

・当日の増員（小田原ＲＣ）に戸惑った。 

・プログラムの修正があった。 

                                      以上 


